

Octubre Urbano es un mes para crear conciencia, promover la participación, generar conocimiento e involucrar a la comunidad internacional en la creación de un mejor futuro urbano. Es una oportunidad para que personas de todo el mundo se unan a la conversación sobre los desafíos y oportunidades creadas por el rápido ritmo de cambio de nuestras ciudades y comunidades.

Cada mes de octubre, ONU-Hábitat y asociados, organizan 31 días de actividades, eventos y debates sobre sostenibilidad urbana.

Las actividades de octubre urbano, inician con la celebración del Día Mundial del Hábitat el cual se conmemora el primer lunes de octubre desde 1986 decretado por la ONU y culminan con la celebración del Día Mundial de las Ciudades el 31 de octubre.

En el presente año, el Día Mundial de las Ciudades estará bajo el lema "Cerrando la brecha, no dejar a nadie ni a ningún lugar atrás"; mientras que el lema del Día Mundial de las ciudades será "Actuar local para ser global".

En conmemoración al Octubre Urbano, el Centro de Epidemiología y Salud Ambiental del Instituto Nacional de Higiene Epidemiología y Microbiología (INHEM) celebró este martes 25 de octubre en el Salón de Reuniones, un taller de Urbanismo Saludable en el que se efectuaron conferencias y debates relacionados al tema en el cual participaron varios especialistas tanto del Instituto Nacional de Higiene y Epidemiología (INHEM) como de otras instituciones. Algunos de los trabajos expuestos fueron "Nueva Agenda Urbana Cubana" de la Dra. Yamile González Sánchez; "Contribución del Departamento de Evaluación de Riesgo a la Urbanización Saludable" del Ms.C. Ángel Robles Leonard; "Implementación de la Nueva Agenda Urbana en Cuba Avances y Desafíos" del Lic. Enio Miguel Villa Pérez; "Carga de Factores de Riesgos Medioambientales" del Dr. Armando H. Seuc y por último pero no menos importante, se tuvo la intervención sobre los Centros Colaboradores de representante de OPS Ms.C. Roxana González.

Eventos como este son los que propician la creación de nuevas ideas y proyectos para garantizar un urbanismo más saludable.





